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传递民声 沟通服务G20周刊G20周刊

之江东路施工啥时完工？
读者@都市快报：之江东路(塘工局到东湖路)的路面施工什么时候能

完成？这条路本身车流量就非常大，修路以后更是堵上加堵，每天进出起
码两小时。

江干区城市管理局：之江东路工程属于G20的道路综合整治工程，这条
路虽然开通时间不长，但是由于交通流量非常大，而且还是大型工程车辆
进出杭州市区的主通道，所以路面破损部位较多，因此纳入整修。现在沿
江的一段马路已经整修完毕，其余的路段还剩下最后一层沥青没有铺设。
预计4月30日能结束大部分工程。

莫干山路地铁工程进展怎么样？
读者徐先生：我住在城西，这里的路现在出行实在太困难了。古墩路

和莫干山路什么时候完工？
西湖区城市管理局：这两条路上的工程很多，有地铁建设也有道路综

合整治工程。我们区主要负责路面的整修是古墩路（文二西路——西溪路
段），现在并未动工，还在设计阶段。

市地铁集团：莫干山路上的地铁工地，将在6月底前恢复路面绿化和道
路交通，届时城西交通能够大大缓解。

密渡桥路为什么又开挖？
读者孔先生：我住在密渡桥路武林公寓，家门口的马路已经修了将近

一个月了。密渡桥路不长，也就几百米，而且有几次沥青都已经铺好，隔天
又重新挖掉从头开始修，想知道这路到底什么时候能修好。

拱墅区城市管理局：密渡桥路这段属于G20一类重点道路（示范路）工
程，所以对于施工要求比较严格。之所以会发生沥青铺设后重新开挖的情
况，是因为我们发现，草坝巷至武林公寓段沥青平整度有问题，所以特别要
求施工单位在验收前进行整改，于是才有挖掉重修的情况。

而且由于道路沥青施工的局限性，白天交通流量较大，为减少对周边
居民出行的影响，施工只能放在夜间9点以后。沥青施工过程中，铣刨及铺
设沥青阶段一定会产生噪声，我们已采取相关措施，例如采用低噪机械、工
具，控制机械噪声和车辆鸣笛，尽可能达到隔挡和减噪要求。已经产生的
噪声对周边居民正常休息造成的影响，敬请谅解。

目前工程已基本完工，不会再发生上述情况。

凤起路地铁施工路段啥时候恢复通行？
下城区马女士：我在环北市场做生意，凤起路、环北小商品市场以及西

健康路都有地铁工地，每天堵得连走路都很困难，有时候我们要运货都很
麻烦，想知道这几条路什么时候能恢复通行？

杭州地铁集团吴艇：地铁目前共有超过 44 个工地在施工，包括 2 号
线西北段（丰潭路站-庆春广场站）、2 号线二期（文华路站-新良路站）、
地铁 5 号线（余杭科技岛站-萧山香樟路站）、4 号线南段（浦沿站-甬江
路站）。

6月底前，2号线西北段（丰潭路站-庆春广场站）市中心占道施工路段，
包括环城西路、莫干山路、凤起路等，将恢复主干道路面和绿化路灯。

丁桥久睦苑公租房停工了吗？
丁桥章先生：我想问下久睦苑公租房什么时候能完工？之前一直说 4

月份能完工，可最近听说要先停工一段时间。我在外面租房压力比较大，
急着想尽快搬入新房。

杭州住房保障办公室：章先生放心，久睦苑并没有停工，现在还在内部
水电装修。久睦苑是回购房项目，去年 11月，房源由开发单位完成整改。
去年12月，市住保办组织各施工单位进场装修，因为特意要求外派的工程
师代表，以及项目监理公司必须全程监管，并对每一套公租房都进行独立

验收，因此装修时间有所延长，现在水电管线敷设以及防水施工都做完
了。目前正在做墙地砖。预计入住时间是6月底前，具体以正式通知公告
为准。

彭埠入城口收费大棚打算改成什么样子？
读者宋女士：彭埠枢纽的收费大棚这么久了好没好，到底想造成什么

样子啊？
江干区彭埠入城口环境综合整治提升工作指挥部主任付选央：告诉大

家一个好消息，彭埠入城口即将大变样，收费大棚也会全新亮相，上演中国
风。作为杭州城标，新的收费大棚结合了历史文化元素，顶部设计成南宋
斗拱风格，同时将通过利用现代技术材料构造，塑造城市门楼形象。这样
既符合沪杭甬高速彭埠收费大棚的功能要求，又能体现传统而现代的城市
特色。

目前，彭埠入城口整治工程量已完成约80%，将争取在今年4月全面完
工。届时大家将会看到更加整洁美观的杭州“东大门”！

南庄兜入城口的灯光秀这么久了还有消息吗？
热心市民王先生：听说南庄兜入城口互通区要打造灯光秀，进展到哪

一步了？
余杭区交通局总工程师办公室科长叶凡一：亮灯工程刚刚完成招标，

我们力争5月底完工。完工后，整个南庄兜入城口互通区10.5万平方米将
全部亮起来，真正成为杭州北部新城的风景线。

考虑司机行车安全，桥体选用了柔性灯光。互通区内会种上栾树、高
杆女贞、雪松等灌木，然后用上挂灯和地坪灯来装扮。收费广场两侧会安
装效果灯，可以变换成花海、芦苇荡等特殊灯效，夜间过往的司机既可以有
视觉上的享受，又可以舒缓疲劳。

互通区的道路修复目前已经完成大半，过往的司机朋友们请稍微再等
等，我们争取提前到4月中旬完工。

龙坞的路什么时候能完工？
网友@快报官微：想问一下龙坞区块的地面工程什么时候能完工？请

帮忙打听一下，灰尘实在是太多了，走路啊不好走。
之江建设局薛科长：这位读者说的龙坞区块，指的应该是龙坞茶镇。

茶镇建设目前涉及9条市政道路——蚂蝗山路（龙潭路—龙门溪）、龙新路
（上城埭路—留泗路）、上城埭路北段(蚂蝗山路—桐坞路）、龙谷路（清谷路
—旋网山）、桐坞路（桐坞村村口—长埭路）、叶埠桥路（长埭路—叶埠桥支
路）、上城埭路南段（龙潭路—天平路）、叶埠桥支路（叶埠桥路—留泗路）、
长埭路（龙坞互通—天平路）。

一般，道路挖开以后，要先后铺设雨水管、污水管、电力管道、燃气管
道、自来水管道等等，全部铺设好了，再把路面沥青做好。

9条道路施工有先有后，蚂蝗山路、龙新路、上城埭路北段，要快一些，
预计4月底就可以完工；其它6条路，可能要等到5月中旬。

德胜入城口什么时候能弄好？
网友@快报官微：我家住在七堡，德胜互通边上，这里天天叮叮咣咣

的，到底什么时候能弄好？
运河指挥部蔡工：德胜入城口目前正在加紧施工，已经完成85%左右，

将在 4月底全面完工，希望大家再耐心点，我们的施工队员连日来加班加
点，就是想尽早完工，减少对大家的影响，呈现给大家一个清新、整洁、享受
的行车环境。

通过这次改造，我们还将消除附近的“城中村”脏乱差、街巷“破烂”、治
安“难管”的现象；种植景观绿化、安装夜景灯、配置活动设施，打造市民休
闲娱乐场所；清除区域内的“僵尸车”，规范停车位，修缮道路，让周边居民
的出行更顺畅，生活更舒心。

扫一扫快报官微
关心的工程帮你问

工程何时完工？ 快报帮你去打听

如果你想知道上班必经之路的工程啥时结束、家门口的脚手架何时拆除、因施工围起来的道路何时恢复等等，都可
以打电话给85100000热线或者给快报官方微信留言，快报帮你去打听。

杭州“东大门”彭埠入城口即将大变样
南庄兜入城口灯光秀5月底要亮起来
如果你有G20工程相关问题
请联系85100000热线或快报官方微信 我们帮你去打听

记者 岳雁 殷军领 刘云

全球瞩目的G20峰会9月将在杭州举行。身为东道主，杭州将借助这个重大历史机遇，持续推进城市道路和街容环境提升等各项工作，不断优化城市环境、完善城市功
能，让杭州变得更美好。

6月杭州将进入雨季，为了抢抓最佳施工期，一批工程项目目前正在同时进行，给广大市民的交通出行、工作生活带来了影响。为了一个城市功能更全、生态环境更优、
人民生活更好的杭州，真诚希望广大市民能继续理解和支持。

杭州正在实施的这些G20工程进展怎么样了？你有何疑问、建议或想法，都可通过快报热线85100000和快报官方微信平台来问，我们帮忙到各相关部门了解打听，共同
为杭州城市环境综合整治出一份力。


